

Projet de loi contre les évêques de France

On a distribué à la Chambre le rapport de M. Dulau sur un projet de loi proposé par le gouvernement, à l'effet de traduire devant les tribunaux correctionnels les évêques et les prêtres qui se permettraient des critiques ou des blâmes contre les actes sectaires d'un gouvernement persécuteur.

L'exposition de Paris

Le décret du 1^{er} juillet 1892 avait décidé que l'exposition de 1900 s'ouvrirait le 5 mai. Cependant on n'a pas attendu cette date, comme l'on sait, et l'ouverture a eu lieu le Samedi-Saint, bien que rien ne fût prêt.

Pourquoi le jour du Samedi-Saint ? Il est difficile de ne point voir dans ce choix une pensée d'impiété, qui n'a pu germer que dans le cerveau d'un Juif. Nouvelle preuve que les Juifs sont les maîtres en France, et les Français les esclaves.

Page inédite de l'histoire de Charlesbourg

La maison d'école du Trait-Carré de Charlesbourg, malgré son aspect assez moderne, comptera avant longtemps parmi les centenaires. C'est dire qu'elle a déjà une histoire, sinon intéressante, du moins assez longue.

Ce que nous appelons ici le Trait-Carré de Charlesbourg n'est autre chose que le village de l'église. Il est ainsi dénommé, parce qu'il forme un carré géométrique de 40 arpents en superficie, au centre duquel se trouvent l'église, le presbytère et le couvent. Les habitations, au lieu d'être groupées un peu pêle-mêle, comme dans la plupart des villages de nos paroisses canadiennes, sont échelonnées sur les deux côtés du chemin de ceinture, dont le circuit est de neuf arpents. De plus, ce Trait-Carré est coupé par deux chemins, dont l'un va du sud au nord, et l'autre de l'est à l'ouest. Il est donc bien baptisé, puisque son nom est l'expression fidèle de sa physionomie.